

## Bilder aus dem Schulleben ...

## Zu Besuch im Europäischen Parlament und im Elsass

Vom 11. bis 13. Februar durfte eine Schülergruppe auf Einladung von Frau MdEP Monika Hohlmeier das Europäische Parlament in Straßburg besuchen.

Beim Besuch des Memorial Alsace Moselle wurde den Schülerinnen und Schülern die wechselhafte Geschichte des Elsass deutlich. Die Gedenkstätte vermittelte eindrucksvoll die Werte des vereinten Europas.

Während einer Stadtführung in Straßburg entdeckte die Schülergruppe die lebendigen kulturellen Gemeinsamkeiten. Überraschend war dabei die Info zum verpflichtenden zweisprachigen Unterricht in der Region des Elsass. In einer Gesprächsrunde mit Frau MdEP Monika Hohlmeier erzählten die Schülerinnen und Schüler von den vielen Ländern, die sie bereits besuchten. Ihnen wurde besonders die Bedeutung von Frieden und Freiheit bewusst. Anschließend stand Frau Hohlmeier einem Team der Schülerzeitung "YouRSH" für ein Interview zur Verfügung. Eine aktuelle Parlamentsdebatte zeigte der Gruppe die widerstreitenden

Interessen in Europa. Frau Hohlmeier erklärte mithilfe sehr persönlicher Beispiele die überparteiliche und übernationale Zusammenarbeit der Abgeordneten im Europäischen Parlament.

Unterstützt durch

Ein herzliches Dankeschön an Frau MdEP Monika Hohlmeier, die der Schülergruppe diese politische Bildungsfahrt ermöglichte.

Dr. Elmar Geus



